Fundado en 1976 Año XLIX Número 17.110

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,20 euros **Sábado** 1 de junio de 2024

Champions

El Madrid busca la 15ª para coronar su segunda gran época dorada – p34 A 37

Biden pacta con Israel un plan para el fin de la guerra en Gaza

EE UU pide a Hamás que acepte una tregua inicial de seis semanas

MACARENA VIDAL LIY **Washington**

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, anunció ayer que Israel ha presentado un nuevo plan de paz en tres fases que prevé el fin de las hostilidades en Gaza. Biden llamó a Hamás a aceptar el plan, que la milicia ha recibido a

Page se suma a los recursos del PP contra la amnistía

JOSÉ MARCOS **Madrid**

El presidente de Castilla-La Mancha, el socialista Emiliano García-Page, se une a las autonomías gobernadas por el PP en su intención de recurrir la ley de amnistía ante el Tribunal Constitucional. Page anunció ayer que solicitará al Consejo Consultivo autonómico un informe preceptivo para dar ese paso contra una norma que considera "una agresión al concepto de igualdad". —P15

Multa récord a las aerolíneas que cobran por bultos de mano

C. CASTELLÓ / J. F. MAGARIÑO \boldsymbol{Madrid}

El Ministerio de Consumo ha impuesto una sanción sin precedentes de más de 150 millones de euros a Ryanair, Vueling, EasyJet y Volotea por cobrar un cargo por el equipaje de mano y otros abusos. —P24

través de los mediadores cataríes, de forma que un alto el fuego se implantaría de forma inmediata.

La propuesta, según explicó Biden en una comparecencia en la Casa Blanca, implicaría una tregua "completa" de seis semanas, durante la que se pondría en libertad a parte de los rehenes retenidos en Gaza: mujeres, ancianos y heridos, y se entregarían los restos de algunos de los muertos en cautividad. A cambio, Israel liberaría a cientos de presos palestinos y los civiles podrían volver a sus casas, aunque buena parte han sido destruidas. La tregua continuaría tras ese plazo si hubiera en curso una negociación. La segunda fase sería un alto el fuego permanente durante el cual quedarían en libertad el resto de los rehenes y las fuerzas israelíes se retirarían por completo de Gaza. La tercera prevé "una gran operación de reconstrucción" en Gaza.

Israel amenaza con cerrar el Consulado español en Jerusalén –_{P17}



Donald Trump hacía ayer declaraciones en la Trump Tower de Nueva York. Brendan McDermid (REUTERS)

Trump arremete contra la democracia: "Vivimos en un Estado fascista y corrupto"

El expresidente deja claro que sigue en la carrera electoral y carga contra el juez tras ser declarado culpable por 34 delitos

M. ANTONIA SÁNCHEZ-VALLEJO Nueva York

Donald Trump dejó ayer claro que sigue en la carrera electoral pese al veredicto que el jueves lo declaró culpable de 34 delitos por comprar el silencio de la actriz porno Stormy Daniels. El expresidente, el primero declarado culpable en la historia de EE UU, arremetió contra el juez Juan Merchan, "un demonio", y atribuyó su condena a los demócratas, esa "gente mala". "Vivimos en un Estado fascista y corrupto", proclamó. "Si me hacen esto a mí, se lo pueden hacer a cualquiera". El candidato republicano no aportó un solo argumento nuevo, ni siquiera una crítica, a lo escuchado en las seis semanas del juicio, en las que él rehusó declarar. Y afirmó: "Vamos a proseguir con la lucha".—P2 Y 3

-EDITORIAL EN P10



Babelia

Lecturas que ensanchan la imaginación sobre Madrid

Una oleada de ficciones y crónicas reinterpreta la capital desde el poder o desde las periferias



Tristán Ulloa, con la frescura del principiante

Halló su vocación. Amagó con dejarlo todo. En su tercer tiempo, el actor triunfa de nuevo